

# #1309 Neubau Schulanlage Goldbach, Küsnnacht



Die Schulanlage Goldbach liegt eingebettet in ein Wohnquartier an einem Hang mit wunderbarem Blick auf den Zürichsee.

Die Gemeinde Küsnnacht ist bekannt für ihr besonderes Augenmerk, das sie dem Schulsystem und den Schulgebäuden widmet. Schon 1837 wurde ein Kindergarten gegründet, 1837 eine Schulbibliothek eröffnet, und bereits 1899 erhielten auch die Knaben Handarbeitsunterricht.

Als dann 2018 die neue Schulanlage eröffnet wurde, gab es Lob. In einer Zeitung wurde eine Besucherin zitiert: „Es passt sich auch wirklich gut in die Umgebung ein und sieht aus wie der grosse Bruder von diesen (umliegenden) Häusern.“ Die neue Schulanlage besteht aus zwei Gebäudekörpern, die zusammen mit dem Kindergarten den Pausenplatz einrahmen. Dieser ist zugleich das Zentrum und der Eingangsbereich. Gleichzeitig ist er eine wunderbare Terrasse mit Aussicht über den Zürichsee und in die Berge. Die zeitliche Abfolge und die besonders durchdachte Struktur der Gebäude lassen das Schulhaus auch für die Caretta + Gitz AG in Erinnerung bleiben.

Es erfüllt alle Beteiligten mit Stolz, dass ein Bauwerk entstanden ist, das für die Gemeinde Küsnnacht zum Schmuckstück wurde. Und es ist ein Beweis dafür, dass man mit Durchhaltewillen, Überzeugungskraft und solider Arbeit zu optimalen Lösungen kommt.

Erstellungszeit:  
Bauherrschaft:  
Mandat C+G:  
Architektur:  
Bauingenieur:  
HLKKS Fachplanung:  
Sanitärplanung:  
Elektrofachplanung:

Caretta + Gitz AG  
Baumanagement  
Gesamtplanung  
Seestrasse 96  
8700 Küsnnacht

2016–2018  
Schule Küsnnacht  
Baumanagement  
BGM Architekten BSA, Basel  
ewp AG, Effretikon  
Amstein + Walthert AG, Zürich  
tib, Technik im Bau AG, Luzern  
Hefti. Hess. Martignoni. Zürich AG,  
Zürich

Telefon 043 222 31 80  
Telefax 043 222 31 80  
[www.caretta-gitz.ch](http://www.caretta-gitz.ch)  
[info@caretta-gitz.ch](mailto:info@caretta-gitz.ch)

